Antrag Nr. 10-F-05-0002 FDP

Betreff:

?Bundeshauptstadt der Biodiversität? Antrag der Fraktion der FDP vom 17. August 2010

Antragstext:

Die Deutsche Umwelthilfe hat, eingebettet in den EU-Wettbewerb "Europäische Hauptstädte der Biodiversität", den Preis "Bundeshauptstadt der Biodiversität" ausgeschrieben. Mit diesem Preis werden, unter der Schirmherrschaft des Bundesministers für Umwelt und Reaktorsicherheit, Dr. Norbert Röttgen, Städte prämiert, die sich in besonderem Maße für die biologische Vielfalt einsetzen.

Der Ausschuss für Umwelt und Sauberkeit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen,

ob die Landeshauptstadt Wiesbaden die Bedingungen für eine erfolgreiche Bewerbung am Wettbewerb "Bundeshauptstadt der Biodiversität" erfüllt und damit eine Teilnahme möglich ist.

Über die Ergebnisse ist dem Ausschuss für Umwelt und Sauberkeit ein Bericht vorzulegen.

Wiesbaden, 17.08.2010

Hannelore Milch
Stadtverordnete FDP

Frank Zachow

Fraktionsassistent